



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

ANGÉLUS

IIe dimanche de Carême, 16 mars 2025

[\[Multimédia\]](#)

Texte préparé par le Saint-Père

Chers frères et sœurs, bon dimanche!

Aujourd’hui, deuxième dimanche de Carême, l’Evangile nous parle de la Transfiguration de Jésus (Lc 9, 28-36). Après être monté au sommet d’une montagne avec Pierre, Jacques et Jean, Jésus se plonge dans la prière et devient rayonnant de lumière. Il montre ainsi aux disciples ce qui se cache derrière les gestes qu’il accomplit parmi eux: la lumière de son amour infini.

Je partage ces pensées avec vous alors que je traverse un temps d’épreuve, et je m’unis aux nombreux frères et sœurs malades: fragiles, en ce moment, comme moi. Nos corps sont faibles, mais rien ne nous empêche d’aimer, de prier, de donner de nous-mêmes, d’être les uns pour les autres, dans la foi, des signes lumineux d’espérance. Combien de lumière brille, en ce sens, dans les hôpitaux et les centres de soins! Combien d’attention bienveillante illumine les chambres, les couloirs, les cliniques, les lieux où l’on rend les services les plus humbles! C’est pourquoi je voudrais vous inviter, aujourd’hui, à vous joindre à moi pour louer le Seigneur, qui ne nous abandonne jamais et qui, dans les moments de douleur, place à nos côtés des personnes qui reflètent un rayon de son amour.

Je vous remercie tous pour vos prières et je remercie ceux qui m’assistent avec tant de dévouement. Je sais que beaucoup d’enfants prient pour moi; certains d’entre eux sont venus aujourd’hui au Gemelli en signe de proximité. Merci, chers enfants! Le Pape vous aime et attend

toujours de vous rencontrer.

Continuons à prier pour la paix, en particulier dans les pays blessés par la guerre: en Ukraine martyrisée, en Palestine, en Israël, au Liban, en Birmanie, au Soudan, en République démocratique du Congo.

Et prions pour l'Eglise, appelée à traduire en choix concrets le discernement opéré lors de la récente Assemblée synodale. Je remercie le Secrétariat général du Synode qui, au cours des trois prochaines années, accompagnera les Eglises locales dans cet engagement.

Que la Vierge Marie nous protège et nous aide à être, comme elle, porteurs de la lumière et de la paix du Christ.

L'Osservatore Romano, Édition en langue française, année LXXVIIe, numéro 4, avril 2025.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana